

Ferienprogramm 2018

Autor: Martina Harweck,
Montag, den 06. August 2018

Ferienprogramm 2018 - Spiel und Spaß bei der Feuerwehr

Am vergangenen Samstag, den 4. August 2018, drehte sich bei uns in Überackern alles um Spiel und Spaß bei der Feuerwehr. Bei strahlendem Sonnenschein meisterten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen mit Bravour die kniffligen Aufgaben, die es an den verschiedenen Stationen zu erledigen gab.

Nachdem die Kinder in Gruppen eingeteilt wurden, ging es mit unseren Feuerwehrautos von Station zu Station. Zu bewältigen gab es eine Einhorn-Suchaktion mit dem Rettungsboot auf der Salzach, eine Hindernisbahn, wo die Kinder ihre Feinmotorik unter Beweis stellen mussten, sowie ein Lösch-Spiel und zu guter Letzt mussten die Teilnehmer noch einen Brand löschen.

Anschließend machte man sich zufrieden wieder auf den Weg ins Feuerwehrhaus, wo bereits ein Lagerfeuer und leckere Würstchen zum Grillen einluden. Und so liesen wir den abenteuerlichen Nachmittag bei der Feuerwehr ausklingen.

{gallery}jugend/aktuelles/2018/ferienprogramm{/gallery}